



R6.10.1

～お子さんたちの姿～

夏の暑さも少しずつ柔らかくなって秋の風が心地よくなり、お子さんたちは大好きな園庭で元気いっぱい走ったり、虫探しを楽しんでいます。畑では芋掘るさんが大きくなっています。

「あ！こここの葉っぱは増えてるよ！」「かわいいお花が咲いてるね」と秋の収穫に期待感がふくらんでいます。

また、夏野菜を植えていた所の上がカチカチになっているのに気付き「耕してホカホカにしよう！」「ミミズのみーちゃんモグラのきゅーちゃん」といってね。今から耕すと危ないよー」と力いっぱい耕し始めたお子さんたちは春の耕やしより足腰がしめりして鍬が土にザクッとささり込み黒い土をひっくり返しながら耕す姿にたくましさを感じます。「ホカホカの畑にならう！今度は何を植えようか？」「大根もいいね」「ブロッコリー！」と秋や冬の野菜を植え、育てる事を楽しみにしているお子さんたちです。

今月も畑の周りにいる小さな宝さんたちと遊びながら生命の尊さを知ると共に畑作りをして秋野菜の種を蒔いたり育てたりして実りの秋となるように保護を深めていきたいと思います。

おねがいします。

- 朝晩涼しくなってきたが活動するにはスポーツウェアが一番動きやすいので、できるだけスポーツウェアを着るようになります。

- ツメが伸びていない確認し、いつも切ってあげ、清潔にしてあげ下さい。畑で遊びで土がツメに入りこんでしまうことがよくあります。

- 気候の変化で風邪を引いたりしないように予防のために日用品を習慣づけてください。思いきりの汗を拭いて家庭でよろしくお願ひします。

- 又、しっかりと手を洗うという事も心掛けたいと思います。

動物村のおまつりがあるよ!!

10/20(日)に動物村のおまつりがあります。保育園生活最後となる動物村のおまつりに向け期待感を胸いっぱいに膨らませ心待ちにしているお子さんたちです。

当日はお子さんたちみんなの力を出しきりがんばりたいと思います。

1人1人の力を合わせ、おまつりの大成功を目指していきますのでどうか沢山のご声援をよろしくお願ひします。

